



Sicht-weisen

Thema: Diagnose oder Prognose

Diagnose ermöglicht - Prognose manipuliert und beschränkt

Ein Phänomen unserer Zeit ist die Spezialisierung.

Ich erinnere mich noch an einen Spruch von früher, der besagt:

Ein Spezialist ist jemand, der von immer weniger immer mehr weiß,
bis er irgendwann von „Nichts“ alles weiß.

Es gilt ähnliches auch für die Generalisten, die von immer mehr, immer weniger wissen,
bis sie irgendwann von „Allem“ nichts wissen.

Daher gilt, meistens sind Spezialisten spezialisiert auf ganz spezielle Themen und in diesem Spezialgebiet, erstellen sie spezielle Diagnosen.

Nehmen wir zum Beispiel eine Blutuntersuchung. In dem Fall nimmt der Arzt oder dann auch schon mal der Spezialist die Resultate der Untersuchung und erstellt eine Diagnose. Diese spezielle Diagnose ermöglicht uns:

Erkennen

und Erkennen ermöglicht uns:

Handeln

So weit, so gut!

Bis zu diesem Punkt sind wir immer noch frei im Wählen, im Einladen der Lichten Ebenen, im Handeln, im Wirken und Schaffen, im gemeinsamen Voranschreiten und Vielem mehr.

Darin können wir im Wandel Beitragen und Wirken.

Heute ist es für uns üblich unzählige Diagnosen zu vielen Problemen, Umständen und Gegebenheiten zu erstellen. So lange wir nur diagnostizieren, sind wir frei von Angst und können Beitragen.

Sie merken, worauf wir hinweisen möchten: Diagnosen sind nur Diagnosen!

Sobald „Jemand“ jedoch eine Prognose macht, werden wir manipuliert.

Prognosen schränken uns ein, im Leben von unserem Potential. Eine Prognose ist nur eine Meinung von einem Menschen, dem wir glauben oder nicht.

Dies gilt für jede Prognose, die uns Angst macht oder einschränkt - egal ob in Medizin, Wirtschaft oder Klimawandel, weil kein Mensch weiß, wie die Zukunft sein wird.

SIE reichen uns:

Klares, Reines, Einfaches wird Bestehen!